

Mitteilungen der Schulen

Erich Kästner Schule Kronau

Autorenlesung als zusätzlicher Baustein zur Förderung der Lesekompetenz



Eine ständig wiederkehrende Thematik im schulischen Bereich ist die Förderung der Lesekompetenz. Als zusätzlichen Baustein zur optimalen Förderung bezieht die Erich Kästner Schule immer wieder Autoren mit in das Schulleben ein, die den Schülern Auszüge aus ihren Büchern vorlesen bzw. mit den Schülern erörtern.







Dank großzügiger Spenden der Sparkasse Kraichgau, der Kronauer Softwarefirma Goecom und der Firma Bechtold war es möglich, den bekannten Kinderbuchautor Wolfgang Lambrecht zu gewinnen. Wolfgang Lambrecht verstand es mit lebhafter Gestik, Mimik und wechselnden Stimmen, die Lesungen über seinen Romanhelden "Herr Bombelmann" für die Kinder der 1. bis 4. Klassen aus allen Schulen am Lernort Kronau zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen.

Die Kronauer Schulgemeinschaft bedankt sich hierfür ganz recht herzlich bei den Spendern und bei Herrn Lambrecht für das einzigartige Erlebnis.

Schulgemeinschaft Kronau beteiligt sich bei der Maibaumaufstellung

Der Kronauer Gewerbeverein ist seit vielen Jahren ein enger Partner unserer Schule/n, steht uns mit Rat und Tat zur Seite und unterstützt unsere Schüler/innen auf vielfältige Art und Weise.

Seit Kurzem hat der Gewerbeverein, mit Frau Inge Leicht, eine neue Vorsitzende. Frau Leicht bot der Schule die Möglichkeit an sich an der Maibaumaufstellung des Ge-



werbevereins zu beteiligen. Unsere Schüler/innen durften unter anderem den diesjährigen Maibaum schmücken und durften, im Rahmen eines kleinen Umzugs, mit Beteiligung des Musikvereins, der freiwilligen Feuerwehr und des Schützenvereins, an der Maibaumaufstellung mitwirken.





Über 100 Schüler/innen und einige Lehrkräfte sowie die Schulleitung beteiligten sich an dem Umzug und verfolgten gespannt die Aufstellung des riesigen Baumes. Als Dankeschön erhielten die zahlreich erschienen Schüler/innen ein kleines Dankeschön vom Gewerbeverein und deren Vorsitzenden. Eine tolle und gelungene Aktion, bei der sich die Schule auch im nächsten Jahr wieder gerne beteiligen würde.